



Quelle: salzburg24.at

11-03-2008

Ringen: Staatsmeisterschaften im Zeichen von Peking

Ganz im Zeichen der olympischen Spiele 2008 in Peking stehen am kommenden Samstag die Österreichischen Meisterschaften im Ringen in der Walsersfeldhalle in Salzburg-Wals.



Hannes Lienbacher Foto: Volkmar Ruhdorfer

Kommenden Samstag finden in der Walsersfeldhalle in Wals die Ringer-Staatsmeisterschaften statt. Highlight: Der A.C. Wals verlangt für die Veranstaltung in der Olympiasaison keinen Eintritt.

Vorschau: Gewichtsklassen und Favoriten:

55kg: Titelverteidiger Helmut Mühlbacher aus Wals, Ali Riza Tunc und Ahmedov Zelimkam aus Wien werden sich den Titel untereinander ausmachen.

60kg: Ob Titelverteidiger Hannes Lienbacher vom USV Abtenau kurz vor der Europameisterschaft noch abtrainiert ist fraglich, ansonsten werden Kathan Simon aus Götzis und Alwin Geiger vom KSK Klaus die größten Chancen eingeräumt.

66kg: Hier hat Marc Bock aus Mörbisch die größten Chancen. Er ist auch Kandidat für die Europameisterschaft in Tampere(Finnland). Titelverteidiger Thomas Kathan aus Götzis will aber sicher noch ein Wort mitreden. Ob der Walser Benedikt Puffer schon antreten kann ist jedoch fraglich.

74kg: Diese Gewichtsklasse ist sicher das Highlight der Staatsmeisterschaften! Der Weltcup-Dritte Benedikt Ernst vom RSC Inzing trifft auf die A.C.Wals Armada: Florian Marchl, Nationalkaderkämpfer Franz Ronacher, Peter Philippitsch und Stephan Wieland. Titelverteidiger ist vom KSV Götzis Matthias Kathan. Für Spannung ist gesorgt.

84kg: Serienstaatsmeister Hannes Haring vom A.C.Wals findet seine größten Kontrahenten wohl im eigenen Lager. Amer Hrustanovic will auch noch ein Wort mitreden.

A.C. WALS
Medienservice

Mail: ergebnisse@ac-wals.com



96kg: Hier werden Martin Schlagenhauen vom A.C. Wals und Kemal Tajic vom RSC Inzing die größten Chancen eingeräumt.

120kg: In dieser Gewichtsklasse zählen Radovan Valach aus Wals und Edwin Lins aus Klaus zu den Favoriten.

Nach den Meisterschaften wird das Österreich-Team für die Europameisterschaften in Tampere (Finnland) vom 01.04 bis 06.04 nominiert. Das ist die erste Qualifikationsmöglichkeit für das Ticket zu den olympischen Spielen in Peking zu sichern. Die Chancen sich bei der EM zu qualifizieren sind sehr gering, da nur ein Platz pro Gewichtsklasse vergeben wird. Die zweite Möglichkeit gibt es vom 9. bis 11. Mai in Rom (Italien), hier werden drei Tickets pro Gewichtsklasse vergeben, die letzte und größte Chance gibt es dann vom 23. bis 25. Mai in Novi Sad (Serbien), dort werden vier Tickets pro Gewichtsklasse vergeben.